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令和３年度のＰＴＡ会長をやらせて頂くことになりました萱場真之輔です。新
型コロナウイルスの影響で、ＰＴＡ活動ができない状態になっていたので、昨
年度より今後のＰＴＡ活動の内容について検討してきました。そして、今年度
はＰＴＡの目玉の活動として、昨年度まで行っていた人気企画の「制服リサイ
クル」を「南中ＰＴＡ USED OUTRET」と名称を変えて、大々的に行うことになり

ました。このようにＰＴＡとしては保護者の皆さんの要望に応えて、よりよいＰＴ
Ａ活動をしていきたいと思っています。保護者の皆様、今年一年ＰＴＡ活動に
ご協力お願いします。

令和3年度PTA副会長を務めさせていただきます栗田です。主に家庭教育学

級の方を担当させていただきます。今年度も新型コロナウィルスの関係でどこ
まで活動できるかわかりませんが、子供達が安心して学校生活を送れるよう
学校と協力して活動して参りたいと思います。様々な場面で保護者の皆様の
お力をお借りすることがあるかと思いますが、ご理解ご協力のほど、よろしくお
願い致します。

今年度ＰＴＡの副会長を務めさせていただきます山田です。南中は自分の母
校であり、野口校長先生には自分が在学時にお世話になっておりました。そ
んな南中のためにＰＴＡ副会長として、また、一保護者として何かしら出来るこ
とはないかといろいろと模索しながら今年１年務めさせていただけたらと思っ
ています。よろしくお願い致します。

この度、副会長を務めさせていただくことになりました1年2組の小野喜那奈の母の
小野美智代です。中学生の保護者になってすぐのPTA本部役員で、初めてだらけで

わからないことが多くご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、皆さまにご指
導いただきながら頑張りたいと思います。10代の自殺率が上がる日本。子どもたちの

明るい未来を築くためにまずは私たち保護者が毎日を楽しむこと！と強く思います。
コロナ禍だからこそできること、あって嬉しいことを皆さんと共に考えていきたいです。
１年間どうぞよろしくお願いいたします。

令和3年度会計を務めさせていただきます松本です。コロナ禍での現在の生

活は今後当たり前になるのではないかと思います。できなくなったことを追う
のではなく、この中で子ども達のためにできることを考えてくださる学校には感
謝しかありません。微力ではありますが学校や本部役員の皆さんと協力して
子ども達が笑顔で、思い出に残る1年にしていきたいと思います。1年間よろし
くお願いいたします。

ＰＴＡ書記 令和 3年度 PTA書記 を 務め さ せ て頂 く 大 川大輔 と 申 し ま す 。
私自身も南中学校の卒業生であり、まさか自分が母校のPTAを務めるとは正

直夢にも思いませんでしたが、引き受けたからには少しでも南中の為に、そし
て子供達の為に、微力ですがお役に立てるように楽しみながら活動をしたいと
思います。一年間どうぞ宜しくお願い致します。
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今年度の校外指導部はコロナ禍もあり祭典パトロールや交通安全母の会な
ど活動がどの程度やれるか分からない状況です。
その中でもやれる事をみんなで協力しながらやって行きたいと思います。
一年間どうぞよろしくお願い致します。

今年度、文化環境部の部長を務めさせて頂きます田中美絵です。昨年度は
コロナウイルスの影響で活動中止となりました。今年度は、新たなる南中学校
の始まりとして、この御時世を皆さんと共に乗り越えるべく企画として、「オヤ
なみ.FM」（子育て相談会）を11月の参観日終了後に開催予定です！プロのア

ドバイザーさんを御招きして、気軽に楽しくお話しできたらと考えています。是
非皆様のご参加お待ちしております。

今年度、広報部長を務めさせていただきます鈴木です。
広報部では年２回の「PTA会誌ひいらぎ」の発行を予定しております。
変化として、前回の広報からは南中ブログよりpdf化して発行されました。
PTA本部や各専門部の活動内容をしっかりとお伝え出来るよう、広報部一同
活動して参ります。
一年間宜しくお願い致します。

学年部長を務めさせて頂きます田邊です。ＰＴＡ改革で変化のあった学年部で
すが、会員の皆さんが喜んで下さるアウトレット販売となるよう、本部の皆さん
と3年部精鋭12名で準備していきたいと思います。新たな試みでもありますの

で、不慣れなこともあるかと思いますが、夢に向かって励む子供達の一助とな
るよう活動していきたいと思いますので、よろしくお願い致します。

校 長 校長の野口厚です。ＰＴＡ会長の萱場真之輔様が南中ＰＴＡの大改革に乗り出しま
した。まずは会員の負担を軽減するために、会費を半額にし、学年委員を３年部だけ
にし、ＰＴＡ整備作業を廃止しました。反対に、ＰＴＡ会員が望んでいたＰＴＡ制服リサイ
クル活動を、名称をＰＴＡusedアウトレット販売に変え、11月から５月開催にし、小学６

年生の保護者まで誘うことにしました。これらの改革は、何よりもＰＴＡ会員の気持ち
に寄り添った内容であって、しかも新しい時代に即した施策なので大いに賛同しま
す。
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令和３年度予算

☆PTA会費を月額240円から半額の120円にします。


